

jueves 17 de marzo de 2016

El Alcalde de Antequera inaugura el I Foro sobre Competitividad Empresarial en Andalucía que reúne en nuestra ciudad a más de 500 empresarios

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, era el encargado en la mañana de hoy jueves de inaugurar el I Foro sobre Competitividad Empresarial en Andalucía que, organizado por la Confederación de Empresarios de Andalucía en colaboración con el banco Popular y Telefónica ha reunido hoy en el Hotel La Magdalena de nuestra ciudad a más de 500 empresarios de diversos sectores de nuestra comunidad autónoma.



Esta importante cita empresarial ha contado además con la presencia del presidente de la CEOE, Juan Rosell, así como del presidente de CEPYME, Antonio Garamendi, y del propio responsable de la CEA, Javier González de Lara. Este foro se ha realizado con posterioridad a la celebración de la asamblea general de la Confederación de Empresarios de Andalucía.

Cabe destacar que tanto el máximo responsable de la CEOE, como de CEPYME y CEA han manifestado públicamente su apoyo personal e institucional a la candidatura del Sitio de los Dólmenes a Patrimonio Mundial de la UNESCO, realizando el gesto de apoyo durante los prolegómenos y la parte final del Foro. Por parte del Ayuntamiento de Antequera, también han estado presentes el primer teniente de alcalde, José Ramón Carmona, y el teniente de alcalde delegado de Hacienda y Patrimonio Mundial, Juan



Rosas.